



# Una residencia virtual gestionará las reservas de estancias de estudiantes

El 8 de agosto tendrá lugar el primer Encuentro Idiomático en el Espacio Joven

ROSANA HERNÁNDEZ  
SALAMANCA

El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, anunció ayer tras la reunión de la Mesa del Español que crearán una "plataforma informática" que permita el intercambio de información entre las residencias de la ciudad "con más de 3.000 plazas", y las escuelas de español, de modo que se facilite la búsqueda de alojamiento para los estudiantes extranjeros que llegan a la ciudad cada año. "Es una apuesta por el sector privado con una herramienta pública para mejorar la interrelación".

El concejal de Cultura y Turismo, Julio López Revuelta, explicó que "ya han comenzado los contactos para poner en marcha el proceso. Ahora se realizará una propuesta de adhesión a la plataforma, y posteriormente se buscará el soporte informático. Después, se volcará toda la información para que pueda ser consultada en tiempo real". En cuanto a plazas, López indicó que "esperamos que el proyecto esté cerrado a fin de año y comience a funcionar en 2013". Tanto el concejal como el alcalde incidieron en que con esta plataforma se da cumplimiento a una de las medidas recogidas en el programa electoral. "Promoveremos la puesta en funcionamiento de una residencia para estudiantes de español", decía textualmente esa promesa. "No se construirá una residencia físicamente, sino que se promocionará esta residencia virtual. Esta fue siempre la intención".



Julio López Revuelta, Alfonso Fernández Mañueco y Carmen Ballesteros, en la rueda de prensa de ayer.

J. M. GARCÍA

La segunda de las iniciativas aprobadas en la Mesa del Español (con representantes del Ayuntamiento, la Diputación, la Cámara de Comercio, la Usal, la Upsy y la Asociación de Escuelas de Español de Castilla y León), es la celebración el 8 de agosto del I Encuentro Idiomático en el Espacio Joven. "Se responde así a la demanda de los extranjeros de contacto con estudiantes españoles, y se seguirá ofertando los próximos meses".

## Promoción dehesa salmantina

Junto a los cursos de gastronomía que se ofrecen en colaboración con la Escuela Hostelería Salamanca, ampliados a seis clases este verano, comenzarán a

organizarse visitas a la Finca Castro Enríquez de la Diputación Provincial, "para dar a conocer a los estudiantes la dehesa salmantina y el toro bravo. Se trata de que conozcan la tradición ganadera basada en la biodiversidad, los trabajos vinculados a la raza morucha de vacuno, la negra y blanca castellana de ovino y la raza española de caballo", explicó Fernández Mañueco. Por último, el alcalde informó de que un año más, Salamanca se promocionará como destino de turismo idiomático en la *London Language Show*.

Fernández Mañueco subrayó el "buen ambiente de la reunión, con un espíritu constructivo fundamental para seguir trabajando por el liderazgo de Salamanca en

la enseñanza de español como lengua extranjera, y promocionar sus puntos fuertes, como la pureza del idioma, la seguridad, la fácil movilidad, o el hecho de que seamos Ciudad Patrimonio de la Humanidad".

Preguntado por el descenso de estudiantes debido a la crisis, que ya se ha dejado notar este verano en la Universidad, Fernández Mañueco indicó que ese tema no se había tratado en la reunión, si bien hay programada otra reunión para septiembre "en la que se analizarán estos problemas que puedan ir surgiendo". Añadió que será una "reunión de trabajo más específica con aportaciones de los distintos representantes de la Mesa". ■